

中 はばたき

学校教育目標 一人一人が、たくましく豊かに生きる生徒の育成



第15号

令和7年12月12日(金)

白熱した全校レク

楽しみにしていた全校レクリエーションの種目は、学年対抗円陣パスとドッジボールでした。円陣パスは、2、3年生が同点優勝。ドッジボールは、白熱した戦いが繰り広げられ、体育館は「キャ～！」や「お～！」という歓声と笑顔でいっぱいになりました。結果は、2年生が優勝。閉会式では、3年代表の真尋さんと学年MVPに輝いた信之さんから企画・運営に当たった新執行部の労をねぎらい感謝の言葉がありました。さすが、先輩。また、互いに声かけをしたり、怪我を心配してあげたりするなど優しい森中生の姿から温かい気持ちになった全校レクでした。



アンサンブルコンテスト・スキーハイライト激励会

12月9日行われた激励会では、アンサンブルコンテスト県北地区予選（能代文化会館）に出場する吹奏楽部と各種大会に臨むスキーハイライト部にエール隊を中心に激励のエールを送りました。頑張れ！森中生！



〈管楽7重奏「アレグロ・バルバロ」〉



〈管打6重奏「さくらのうた」〉



〈堂々と決意表明〉

森中生が選んだ 今年の重大ニュース

もうすぐ2025年が終わりを告げます。みなさんにとって今年はどんな年だったでしょうか。已（へび）年は、脱皮を繰り返すへびにちなんで「再生や変化を繰り返しながら発展していく年」と言われます。2025年が森中生一人一人にとって「発展」の年であったことを願って、全校生徒に「2025年森中重大ニュース」を聞いてみました。



1位 「森中祭、大成功！」

劇や発表が楽しかった！ 大事な台詞を思いっきりとばした！
コース別活動を頑張った！ ルパンが登場した！
閉祭行事が楽しかった！たくさん笑った！
閉祭行事のダンスと歌が心に残った！
くす玉がちゃんと割れた！ 柏木先生と話した！
閉祭行事で3年生が歌ったOne Loveに感動した！



2位 「びしょ濡れになった体育祭！」

途中からどしゃぶりになったけど楽しかった！思い出に残った！
みんなで応援演技を頑張った！応援のダンスが楽しかった！
綱引きがおもしろかった！

3位 「クマ出過ぎ！」

学校のそばに出てびっくりした！ 森中がくま園?!
大量出没で毎日のようにくま出没連絡があった！

4位 「頑張った、テスト、部活動、生徒会活動etc！」

期末テストと学習状況調査を頑張った！ 生徒会の仕事を頑張った！
県北地区コンクールで金賞を取った！ クラブ活動を頑張った！
部活動で全県大会に行けた！ 委員長・部長になった！
3年生の最後の大会（部活動）が感動した！

5位 「ガベジ・雅楽！」

今まで見たことがなかったものを見ることができた。すごいな～と思った！
プロ意識を感じた！

【こんなことも心に残っています】

- ・ボランティア活動を経験した。
- ・○○くんの筋肉が大きくなって制服のボタンが飛んだ。
- ・カメムシ、モグラ、ねずみ、へび、ものすごく大きいカマキリが出た。後半、いつもよりカメムシが少なかったような…。
- ・筋トレマシンが増えた。
- ・図書館におもしろそうな本が入った！ 3階男子トイレから水漏れが！

1年生はこの他に、「いろいろな学校行事があつて楽しかった」、「先輩たちの歌がうますぎた」等、中学生になって初めて体験したことから感じたことや先輩たちから学んだことを挙げていました。このようにして、先輩から後輩へと森中の伝統が脈々と引き継がれていくのだと改めて感じました。この一年を振り返ってみると、普段の学校生活や様々な行事を通して、森中生がひとまわり成長したことを感じます。

来年も健康で、実り多き一年となることを祈っています。

